



VALENTI
FRENCH RIVIERA

421 m²

Réf. V813

6 780 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ramatuelle : Située au sein d'un domaine privé et préservé à Ramatuelle, la propriété bénéficie d'un emplacement idéal, à seulement 20 minutes de Saint-Tropez et 6 minutes des plages les plus prisées du Golfe. Édifiée sur un terrain paysager de 2 252 m², elle est vendue en état hors d'eau / hors d'air et développe environ 421 m² de surface habitable. Les espaces intérieurs accueilleront un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte, tous s'ouvrant sur deux vastes terrasses prolongeant les espaces de vie vers le paysage environnant. La villa prévoit sept chambres en suite, chacune avec ...

Ramatuelle: Set within a private and preserved estate in Ramatuelle, the property is ideally located just 20 minutes from Saint-Tropez and 6 minutes from the most sought-after beaches of the Gulf. Built on a landscaped 2,252 sqm plot, the property is sold in shell condition and offers approximately 421 sqm of living space. The interiors are designed to accommodate a living room, dining area, and open kitchen, all intended to open onto two large terraces that extend the living spaces into the surrounding landscape. The villa is planned to include seven en-suite bedrooms, each with its own ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

